
Dipl.-Ing. Hansjürgen D. Storz       08.11.2021
Schwäbisch Hall

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bullinger,

als  Anwohner  der Blendstatt  an der  Stadtmauer zum Langen Graben sind wir  in unserer
Wohn- und Arbeitsumgebung extrem beeinträchtigt, ja benachteiligt. 

Die Umweltbelastungen mit Lärm, Abgasen und Feinstaub haben exponentiell zugenommen.
Gründe hierfür sind u. a.:

- Mangelhafte Fahrbahn
- Ungeeigneter Fahrbahnbelag
- Steigendes Verkehrsaufkommen
- Fehlende Sperrung für LKW‘s zumindest in der Nacht
- Kein Tempo 30

All diese Punkte sind in der Mehrzahl der Städte in BW bereinigt worden.
Nicht bei uns in Schwäbisch Hall.

Bitte  teilen  Sie  mir  mit,  ob  in  absehbarer  Zeit  vorgesehen  ist,  hier  Verbesserungen
vorzunehmen z. B. den Fahrbahnbelag am Langen Graben zu erneuern. 

Der Belag wird auf Grund der hohen Belastung kontinuierlich immer schlechter. 

Von der Stadtverwaltung wurde zugesagt, nach Fertigstellung des Kocherquartiers u. a. den
Fahrbahnbelag zu erneuern, bzw. weitere Maßnahmen zu ergreifen; dies ist jetzt ca. 10 Jahre
her. 

Deswegen  sind  Bewohner  der  Unteren  Blendstatt  bereits  vor  einigen  Jahren  bei  Ihrem
Amtsvorgänger vorstellig  geworden – auch ein  Zeitungsbericht  im HT von Herrn Günther
Franke hat leider nichts bewirken können. 

Es wäre erfreulich, wenn Sie sich der Sache annehmen könnten. Für eine zeitnahe Antwort
bedanke ich mich jetzt schon. 

Mit freundlichen Grüßen
Dipl.-Ing. Hansjürgen D. Storz


